



Fédération du Val d'Oise

Communiqué de Presse du 11 mai 2017 sur l'installation de 150 migrants à Cergy

Hier matin Mardi 10 mai, 150 migrants - des hommes originaires d'Éthiopie, du Soudan et d'Afghanistan - ont été discrètement installés dans l'ancienne patinoire de Cergy.

Depuis de nombreuses semaines, ils campaient à la Porte de la Chapelle à Paris avec 1.500 autres personnes, elles aussi évacuées vers d'autres destinations.

Cet événement est le énième épisode de la politique de dissémination d'une immigration massive et incontrôlée décidée contre l'avis des Français par le gouvernement socialiste auquel a participé Monsieur Macron depuis le début du quinquennat désastreux de Monsieur Hollande.

Cette immigration, le nouveau président de la République n'a non seulement aucune intention de l'arrêter, mais il souhaite au contraire l'intensifier.

Si certains doutent encore de l'absence de volonté de Monsieur Macron face à la submersion migratoire, qu'ils consultent son programme qui se limite au renforcement du corps de police des frontières européen.

Alors ne donnons pas une majorité parlementaire à ce président élu par défaut. N'accroissons pas les pouvoirs d'un homme qui accuse son pays de crimes contre l'humanité, mais qui nie le danger réel que lui fait encourir une immigration de masse qu'avec 7 millions de chômeurs et 9 millions de pauvres nous ne pouvons plus nous permettre.

Lors des prochaines élections législatives des 11 et 18 juin prochains, accordons aux candidats patriotes le plus grand nombre de sièges à l'Assemblée Nationale. Face au président du mondialisme, ils seront les meilleurs garants de la protection de la nation et du peuple français pour « Plus que jamais, défendre la France. »